



RCE 8304

## Este sábado se estrena "Taca-taca mon amour" en Santiago

Después del fallido estreno en el Festival Mundial de la Naciones, finalmente, este sábado se presentará por primera vez en Santiago la obra "Taca-taca mon amour". La pieza de la compañía Teatro del Silencio, que dirige Mauricio Celedón, estará en cartelera hasta el 16 de septiembre en el Centro de Eventos Fórmula.

Esta puesta en escena, basada en los primeros 45 años de la historia de este siglo, ha recorrido diferentes ciudades del país en su calidad de Teatro Itinerante del Ministerio de Educación. El 11 de mayo pasado se estrenó oficialmente ante el repleto gimnasio del colegio San Rafael, de Valparaíso, luego de lo que viajaron a Rancagua.

Mauricio Celedón explicó que a comienzos de agosto regresaron de una gira de más de dos meses, que contempló presentaciones en Canadá, Francia, Holanda y Túnez. El director contó que este viaje culminó con la presentación de la obra "Malasangre" en el Palais Royal, en pleno Festival Quartier D'été de París.

"Conseguimos una gran afluencia de público y tuve el sentimiento de que con la visión de Rimbaud en silencio, con una visión chilena, volvimos a cautivar a los franceses de

una manera bastante fuerte", precisó.

Luego de esta exitosa gira, el Teatro del Silencio retomó su actividad itinerante, presentándose con "Taca-taca mon amour" en San Bernardo, Talca, Linares y Talcahuano.

### El proyecto de la gira '94

"Taca-taca mon amour" es un montaje que a la manera del juego que da nombre a la pieza va recreando los hitos esenciales de los primeros años del siglo XX. Entre los personajes que se pasean en esta gigante mesa de taca-taca figuran la reina Victoria, Einstein, Stalin, Lenin, Hitler y Freud, entre otros.

Esta puesta en escena redondea en el escenario a 16 actores y seis músicos. Además de un complejo aparato que suma siete toneladas de equipo, ropa, iluminación y sonido.

Luego de esta breve temporada en Santiago, el Teatro Itinerante se trasladará a Rengo para ofrecer funciones los días 22 y 23 de septiembre. El recorrido por Chile finalizará el 27 y 28 de este mes en Puento Alto.

Según adelantó Celedón, la idea es que en octubre presenten esta obra en Santiago como Teatro del Silencio.

teatro



Sin palabras, como es característico en el Teatro del Silencio, "Taca-taca mon amour" revisa la historia de la primera mitad del siglo.

Luego de lo que podrían realizar diversas funciones en Viña del Mar durante la época veraniega. Fuera de ello, el grupo teatral tiene la intención de ofrecer también en octubre un taller abierto para los estudiantes de teatro de las diferentes universidades.

metido, el grupo teatral está preparando un viaje de tres meses por Europa con "Taca-taca mon amour". Por el momento, ya han establecido contactos en Francia, Italia, Inglaterra (país que visitarán por primera vez), Holanda y Bélgica.

Al parecer 1994 estará dedicado totalmente a "Taca-taca..." y, si todo sigue evolucionando como hasta la fecha, también será el año del Teatro del Silencio.

la Segundie 2-IX-1993 P.22.

# Este sábado se estrena "Taca-taca mon amour" en Santiago

## [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Este sábado se estrena "Taca-taca mon amour" en Santiago" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile